



Gemeinde Hunderdorf

Verwaltungsgemeinschaft Hunderdorf

Hände für Hunderdorf – Wir halten zusammen!



Jeder Einzelne zählt, aber nur gemeinsam sind wir stark!

Das Solidaritätsprojekt der Gemeinde Hunderdorf zur Corona-Pandemie 2020 richtet sich an alle Kinder, Jugendliche und Erwachsene der Gemeinde.

Auf der Homepage der Gemeinde www.hunderdorf.de oder direkt im Pavillon am Dorfplatz vor der Grundschule findet ihr eine „Hand“-Malvorlage, die ihr nach eurem eigenen Geschmack bunt gestalten dürft. Gebt euer kreativ verziertes Kunstwerk einfach im Briefkasten des Rathauses der Gemeinde Hunderdorf ab. Ab 15.05.2020 werden eure Gemälde im Pavillon ausgestellt. Je mehr Leute mitmachen, desto beeindruckender wird unser Zusammenhalt für alle sichtbar symbolisiert.

Über euer Mitmachen freuen wir uns!

Max Höcherl
1. Bürgermeister

Michaela Kunze-Venus
Jugendbeauftragte